
Compte-rendu de la réunion du 16 mars 2006 

(20h30 à la maison pour tous André Chamson à Montpellier) 

Etaient présents : 

-         Jacqueline Vargoz éducatrice à la Bambinerie 

-         Nadine Dreux, éducatrice aux Fripounets à Saint Martin de Londres 

-         Nathalie Sicard, éducatrice à la souris Verte 

-         Anna Jansana, éducatrice aux Cabrioles à Murviels les Montpellier 

-         Karine Cirillo, éducatrice aux Micocouliers de Maurin 

-         Sandrine Godet, parent des Micocouliers de Maurin 

-         Véronique Cordier, puéricultrice de la Ribambelle 

-         Anne Floquet, puéricultrice du berceau à Montarnaud 

-         Sylvie Waillier, parent des moussaillons 

-         Audrey Montagu, parent des Moussaillons 

-         Michel Grellier, parent et trésorier de Nuage et Polochon de Bédarieux et syndicat 

CFDT 

-         Audrey Ferroudji, parent de Ricochet 

-         Lydie Sospédra, auxiliaire de puériculture de Ricochet 

-         Etaient excusés : la crèche d’Assas, la crèche Bamboubulle… 

1) Nadine nous informe d’une conférence qui a lieu à l’IRTS le 29 mars : 

« Prévention précoce, prévention féroce… » organisée par l’association des psychologues 

freudiens, le CEREDA- INTERCOPSYCHO. 

2) Nadine nous laisse un exemplaire du protocole en cas d’alerte météo élaboré par la crèche 

de Saint-Martin de Londres : 

                            PROTOCOLE EN CAS D’ALERTE METEO 

ALERTE ORANGE : 

Les parents doivent rester vigilants et se tenir informés de l’évolution de la situation. 

ALERTE  ROUGE : 



Dès la mise en place de cette alerte, les parents doivent venir chercher leur enfant le plus tôt 

possible. Nous demandons aux familles de rentrer en contact avec la structure afin de pouvoir 

planifier les départs. 

L’établissement fermera alors ses portes afin de permettre au personnel de rentrer à son 

domicile en toute sécurité. 

Les informations relatives à ces différents types d’alerte peuvent être écoutées sur France 

Bleu Hérault (101.1) ou sur France 3 Languedoc Roussillon où des points d’information sont 

régulièrement diffusés. 

PHENOMENES LOCAUX : 

En cas de phénomènes locaux, le président est habilité à prendre les décisions qui s’imposent. 

3) Journée formation sur l’autisme : beaucoup de crèches y sont allées et ont trouvé 

l’intervention de bonne qualité. 

4) Une charte d’accueil dans les crèches est en train d’être mis en place par le Conseil 

Général. 

5) Les logiciels de la mairie : Franck Tourrel, président de la Souris Verte s’occupe toujours 

de la mise en place du logiciel de la mairie qui pose quelques soucis. Apparemment, la boîte 

qui devait le modeler pour nos crèches a augmenté son devis. Franck essaie d’arranger la 

situation !!! 

Certaines crèches ont installé l’outil informatique et il manque le logiciel d’installation. 

Nathalie en parle à Franck et nous tient au courant. 

6) Chèque Emploi Service Universel : CESU. Ce n’est pas obligatoire et cela marche selon le 

même principe que les chèques restos. 

A priori, ce n’est pas rentable pour les crèches. 

7) Les parents de quelques crèches ont travaillé sur une lettre  qui souligne les difficultés des 

crèches associatives. Cette lettre est disponible sur le site et cela serait bien que toutes les 

crèches la consultent pour pouvoir en discuter à la prochaine réunion. Un grand merci aux 

parents de se mobiliser et de mettre beaucoup d’énergie au service du collectif !! 

   

8) Audrey Ferroudji de Ricochet demande que l’on réfléchisse sur la légitimité du collectif. 

Diverses propositions sont envisagées : un statut associatif, une fédération ?? 

Un souhait de solidifier le collectif pour pouvoir dynamiser parents et professionnels. 

On pourrait avoir du poids auprès des politiques si on peut démontrer notre force par 

un nombre d’adhésions conséquent. 



9) Michel Grellier fait part de sa participation à la commission départementale sur l’accueil en 

tant que représentant syndical de la CFDT et voudrait présenter l’enquête sur les crèches. 

10) L’ACEPP a travaillé sur une convention collective. Nathalie de la Souris Verte nous tient 

au courant si elle a des nouveaux renseignements… 

Fin de la séance. 

Un ordre du jour est décidé pour la fois prochaine…. 

-         PSU : déficit ou pas ? comment on s’en sort ?? 

-         Contrats aidés : où on en est ? 

-         Lettre à envoyer aux administrations 

-         Statut : à réfléchir.. 

-         Prochaine réunion le mardi 9 mai 2006 à 20h30 à Murviels les 

Montpellier à la crèche 

 


